



令和6年度 富山市立水橋西部小学校

# 天瀬っ子

学校だより 11月



## 学習発表会 ～みんなが主役 かがやけ天瀬っ子～

3年担任 上出 美穂

10月12日(土)に学習発表会を行いました。お客さんを前に、緊張しながらも大きな声で発表した1年生の劇「くじらぐも」。2年生は音楽劇「スイミー」。お話の世界を楽しみ、ピアノの音色に合わせて歌や台詞を元気に発表することができました。5年生の身体表現「未来に向かって突き進め」では、自分たちで音楽を選び、技を考え、一から創り上げてきた自信あふれる演技となりました。6年生は楽しい落語劇。台詞に合った動きや表現の仕方等、本当に江戸時代の下町にタイプスリップしたようでした。さすが最高学年!立派でした。

そして3、4年生は「小さな世界」「いつだって!」の合唱と詩の群読。区域連合音楽会に向けて9月から練習を重ねてきました。音楽室で互いの声を聴き合い、表情を確認しながら日々の練習に取り組みました。初めはなかなか集中して取り組めなかったり、表情が硬く口を大きく開けることに戸惑ったりしていた子もいました。しかし、練習前の目当ての確認、練習後の振り返りを行いながら歌い続けたことで、一人一人が課題を意識して歌うようになり、しだいに歌声が響くようになりました。オーバードホールという大きなステージで、みんなで心を合わせて歌うことができたことが大きな自信となり、学習発表会では、さらに美しい歌声が体育館中響きわたりました。群読でも、グループの友達と声をそろえて堂々と発表することができました。

どの学年も、みんなでがんばることの心地よさや、成功したときの達成感を味わうことができたのではないかと思います。そして、何よりも保護者の方の励ましの言葉があったことが子供たちを一回りも二回りも大きくしたと思います。ありがとうございました。この経験を今後の学校生活に生かし、子供たち一人一人の確かな歩みをたくさん目の目でしっかりと支えていきたいと思っています。

### <学習発表会の様子>



3・4年生 群読・合唱  
「小さな世界」「いつだって!」



1年生 劇  
「くじらぐも」

2年生 音楽劇  
「スイミー」



5年生 身体表現  
「未来に向かって突き進め」



6年生 落語劇  
「じゅげむ」  
「まんじゅうこわい」  
「ときそば」